

後期前半終業式での校長講話

学校全体では、校長先生は後期前半の始まりの式で、「小川っ子の合言葉」をがんばって「日本一 心のあたたかい学校にしよう」とお話をしました。皆さんは、どうでしたか。「ゆくに 小道によらず」近道はありません。目標に向かって、こつこつとがんばってください。

さて、校長先生が、後期前半の間、見ていて気づいたこと、思ったことを言いますね。



まず、小川っ子の合言葉 「お」 大きく学び 賢く育つ 小川っ子

○授業中、「〇〇さんの考えに付け加えます」「〇〇くんの考えと似ているけど、言い方をかえます」など友達の考えをしっかり聞いて、手を挙げるてきてな人がいます。

○授業中、友達の考え方や意見のよさをいっぱい言える人がいます。

○芋掘り、工場見学、稲刈り、自然の家、修学旅行等一生懸命な人がたくさんいました。

次に、「が」 頑張ろう しっかり食べてしっかり鍛える小川っ子

○持久走、そして朝ラン、いつも全力で走っている人がいます。

○毎日、給食を残さず食べている人がいます。

○いつもこまめに、手をしっかり洗う人がいます。

次に、「わ」 私から 行動で示す 小川っ子

○トイレのスリッパを次の人のために、きちんと並べる人がいます。

○嫌なことを言われた時、だめだよと注意してくれる人がいます。

○気持ちのいい笑顔で友達に話しかける人がいます。

○朝から、そして人が見ていないところで枯れ葉を一生懸命掃除してくれる人がいます。

最後に、「こ」 心で あいさつ 笑顔で あいさつ 小川っ子

○大きな声で、友達に、先生に、地域の人に、自然の家の人に、ホテルの人に、何回も「おはようございます」と気持ちのいい挨拶ができる人がいます。

○登校班長さんが「おはようございます」とあいさつすると、後ろの人たちがそろって「おはようございます」とあいさつができる登校班があります。

○相手の目をしっかり見て、立ち止まって、名前付きで、大きな声で言える人がいます。

後期前半、他にも

○運動会、心を一つにみんな頑張りました。

○そして、今、みんなが真剣に校長先生の話を聞いてくれています。

本当に、しっかり考える、賢いみんなになっています。たくましいみんなになっています。そして、優しいみんなになっています。本当に嬉しく思います。

明日から13日間の長い冬休みが始まります。新型コロナウイルス感染に注意して、正月を楽しんでください。そして、世界にたった一つだけの自分の命をしっかり守ってほしいと思います。全員そろって1月7日に会えるのを楽しみにしています。

* * * * *



本年度、最後の持久走（授業参観）

授業参観が本年度できずにここまできましたが、やっと最後の体育の持久走の時間を授業参観とさせていただきました。

毎日、朝のランニングをし、毎時間の体育の時間に目標タイム、目標順位を設定しながら、取り組みました。毎時間、毎時間、一人一人が全力を出し切ってしっかり自分の目標に向かっていくことができたのかを大切にしてきました。最後の授業では、たくさんの保護者の方々の応援で背中を押されていい結果がでた子が多くかったと思います。ありがとうございました。



5年生 豊野少年自然の家 集団宿泊教室

～規律・協同・友愛・奉仕～



【ナイトゲーム】

当初、9月に実施予定だった宿泊教室でしたが、感染のリスクを少なくするために、小川小5年生が単独での研修ができる12月13日～14日の1泊2日で豊野少年自然の家に行ってきました。心配しました天気も、少し寒くはありましたが晴れとなりいい日和となりました。

初めて親元を離れて集団で宿泊し、豊かな自然の中で自分たちで「5分前集合」を徹底し、互いに協力し合い、コンパスゲーム、アスレチック、ナイトゲーム、ツリーハンティング、創作活動（松ぼっくり）などを行いました。

自然の家の先生からは、「こんなに挨拶ができる学校はありません。気持ちがいいですね。」とお褒めの言葉をいただきました。2日間、寝食を共にし友情もさらに深まったとともに、改めて温かく支えてくださっている家族への感謝の気持ちが芽生えました。



【コンパスゲーム】



【アスレチック】



【夕食 外でカレー】



【ツリーハンティング】



【松ぼっくり】



【退所記念】

日本一心のあたたかい学校を目指して

11月は校内人権月間でした。目的は、次の通りです。

- ①自分を大切にするとともに他の人も大切にする
- ②相手の気持ちや立場を考えてコミュニケーションする
- ③いじめや差別のない人権を尊重する学校にする

授業で学習した成果を12月8日に校内の人権集会で発表したところです。ほかにも、思いやりの言動ができる児童を「ありがとうの木」に紹介したり、人権コーナーにてアンケートや詩の紹介をしたりしています。校長からは、「人権集会で朝のランニングの歌『友よ～この先もずっと』の歌詞



何十年先も君を友達って思ってる つらいときは、何でも話してよいことばかりじゃない この先の僕らの毎日に
これだけはずっと言える 本当にありがとう 友よ

のように、辛いときは一人で悩みを抱え込まずに、おうちの人に、友達に、先生に相談してほしいと思います。そして友達にありがとうの気持ちをもち、みんなで助け合っていければいいですね。」と話をいたしました。

家庭でも、おもいやり等について、お話しをしていただけます。

PTA行事「どんどや」を1月10日(日)11:00点火 予定です。
おいでいただく方は、必ず検温とマスク着用をお願いします。